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６月４日にプール清掃を行いました。全校のみんなが気持ち良く水泳を楽しめるように、高学年の児童が

力を合わせて隅々まできれいに掃除しました。 

   

 

 

 

                                                                                                        

 

６月７日に松山市小学校総合体育大会(すもうの部)が開催されました。本校からは、10名の児童が選手

として出場しました。どの児童も練習の成果を発揮し、最後まで諦めずに粘り強く頑張りました。 
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今年度の運動会も、思い出に残るものになりました。御観覧いただいた皆様、暑い中ありがとうございました。

一進一退の熱戦の末、黄ブロック「イエロー戦隊パイナポー」の優勝で幕を閉じました。 

子供たちは、全力で走り、踊り、応援し、エネルギー溢れる姿をたくさん見せてくれました。保護者・地域の皆

様にも、運動会で輝く子供たちの姿を見ていただけたと思います。この運動会で、思いっきり体を動かしたことや

友達を応援したことを忘れず、これからの生活でも、誰かと一緒に取り組むことの楽しさや大切さを感じてほしい

と思っています。 

この運動会でも、保護者・地域の皆様の支えをたくさんいただきました。ありがとうございました。今年度もさ

らに心身共に成長する子供たちのために、御助力いただけると幸いです。これからもよろしくお願いいたします。 

大会には出場しなかった部

員たちも、日々の練習をやり

抜き、仲間と高め合い、体も

心も大きく成長しました！ 

 



 

 

  

 

 

 

 

  

  

 

 

  

  

 運動会で心に残ったことは３つあります。１つ目
は表現です。練習のときよりも旗の動きを大きく、
笑顔で表現をすることを意識しました。運動会後に
母が「感動した」と言ってくれたのでうれしかった
です。２つ目はリレーです。１位を取ることはでき
なかったけど、バトンパスが練習通りうまくできま
した。昼休みや業間にみんなでリレーの練習をして
良かったと思いました。３つ目は係です。私は放送
係でした。途中経過や表彰をみんなが聞き取りやす
いように、ゆっくり、はきはきと放送しました。小
学校生活最後の運動会を悔いなく全力で楽しめたの
で良かったです。残りの行事も楽しみたいです。                       

６年 

 私は、ダンスとリレーに出ました。
ダンスは、サンボマスターの「でき
っこないをやらなくちゃ」という曲
で踊りました。移動や動きを間違え
ないように頑張って、大きく笑顔で
踊りました。ダンスが終わったとき
は、とても達成感を感じました。リ
レーでは、大きな声で応援をしまし
た。私は第４走者で４位で走り出し、
前の人との間を詰めることができま
した。結果は４位だったけれど、自
分の精一杯を出せたので良かったで
す。黄色ブロックが優勝してとても
うれしかったです。自分の全力を出
せて良かったです。 

４年 

 私は、リレー選手だったので、
リレーに出ました。リレーでは、
１位にはなれなかったけど、同じ
チームの友達の「がんばれ！」と
言う声が心に響いて頑張って走
りました。走るだけでなく、バ     
トンパスもうまくできたと思い
ます。ダンスでは、応援合戦の言
葉にあったように、全力笑顔で踊
れたので良かったです。練習より
頑張れました。 

３年 

 運動会では、みんなと一緒に円
を作ったり、列になったりして楽
しく踊れました。リレーでは、１
年生が先に走って、２年生にバト
ンがつながりました。今年のスロ
ーガンのように１年生から絆の
バトンが２年生につながったよ
うな気持ちになりました。松組
は、負けたけれど、最高の運動会
になりました。 

２年 

 かけっこで一生懸命走りました。
でも負けて悔しかったです。ダンス
は楽しかったです。 

１年 

 1年生と２年生でダンスを踊りま
した。一緒に踊ったので、楽しかっ
たです。 

１年 

 運動会で頑張ったことは２つあります。１つ目は、声
を出すことです。全力演舞～ココロヒトツ～では、ソー
ラン節で、声をたくさん出せるように頑張りました。２
つ目はリレーです。５・６年生の色別対抗リレーでは、
今までの練習の結果よりいい結果を出すことができた
ので良かったです。来年の運動会では最高学年として盛
り上げていきたいです。            ５年 

 

絆のバトンを 

つなぎました。 


